

Erste Schritte

Woran muss im Sterbefall zuerst gedacht werden?

Bei Eintritt eines Trauerfalls zu Hause rufen Sie bitte Ihren Hausarzt an oder den ärztlichen Notdienst unter 116 117. Der Totenschein wird erst nach der ärztlichen Untersuchung ausgestellt. In Krankenhäusern, Senioren- und Pflegeheimen wird der Arzt über das Pflegepersonal informiert.

Wir stehen Ihnen sofort und jederzeit zuverlässig unter der Rufnummer 06421 / 65712 zur Verfügung – auch am Feiertag oder am Wochenende.

Sie müssen keine übereilten Entscheidungen treffen – der Verstorbene darf lt. Gesetz bis zu 36 Stunden zu Hause verbleiben. Erst dann wird eine Überführung notwendig.